

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Indonesia merupakan negara hukum dimana negara yang penyelenggaraan kekuasaan pemerintahannya didasarkan atas hukum. Dalam negara hukum, kekuasaan menjalankan pemerintahan berdasarkan kedaulatan hukum (supremasi hukum) dan bertujuan untuk menjalankan ketertiban hukum. dalam negara hukum, hukum sebagai dasar diwujudkan dalam peraturan perundang-undangan yang berpuncak pada konstitusi atau hukum dasar negara.

Tujuan-tujuan ini diupayakan perwujudannya melalui pembangunan yang dilakukan secara bertahap dan berkesinambungan dalam program jangka pendek, menengah, dan panjang. Pembangunan yang dilaksanakan Indonesia adalah pembangunan disegala bidang yang merupakan suatu bagian dari proses modernisasi untuk menciptakan kesejahteraan dan ketentraman bagi masyarakat Indonesia. Pembangunan yang ada sekarang ini tentu saja memiliki kelebihan dan kekurangan dan salah satu kekurangan yang paling sering kita temui adalah tingginya tingkat kemacetan pada jam-jam sibuk. Kemacetan merupakan salah satu dampak negatif dari semakin majunya pembangunan terkhusus dibidang produksi kendaraan bermotor yang pada gilirannya menyebabkan semakin simpang siurnya lalu lintas jalan raya, hal ini disebabkan tidak berbandingnya jumlah kendaraan dan jumlah jalan pada

Bab II, bab ini membahas tentang landasan teori mengenai kelalaian pelaku berkendara yang menyebabkan orang lain meninggal dunia, luka berat, luka ringan dan kerusakan barang. Dalam bab ini dibahas tentang sanksi pidana bagi pelaku pembunuhan dalam pandangan Hukum Pidana Islam dan UU No. 22 Tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan.

Bab III, tentang penyajian data dari putusan Pengadilan Negeri Bangil Nomor 589/Pid.sus/2015/PN.Bil. Bab ini akan memaparkan deskripsi kasus tindak pidana perkara kecelakaan menyebabkan orang lain meninggal dunia, luka berat, luka ringan dan kerusakan barang, landasan dan pertimbangan hukum yang digunakan oleh hakim Pengadilan Negeri Bangil.

Bab IV, bab ini mengemukakan tentang analisis hukum pidana islam dan analisis terhadap keberlakuan atau penerapan UU No. 22 tahun 2009 tentang lalu lintas dan angkutan jalan Pasal 310 di PN. Bangil dalam Putusan No. 589/Pid.Sus/2015/PN. Bil perihal mengemudikan kendaraan bermotor yang karena kelalaiannya mengakibatkan orang lain meninggal dunia, luka berat, luka ringan, dan kerusakan barang. Bab ini mengemukakan analisis tentang dasar hakim Pengadilan Negeri Bangil atau sistem pidanaan hakim tentang putusan Nomor : 589/Pid.Sus/2015/PN.Bil, serta nilai kesesuaian hukuman tindak pidana tersebut.

Bab V, bab ini merupakan kesimpulan dan saran yang memuat uraian jawaban permasalahan dari penelitian.